

## Chronique #58



### La compréhension des pôles dans le mental de l'ego !

#### Qu'est-ce qui a créé la division dans le mental de l'ego ?

Il faut savoir que lorsque l'ego a été coupé de sa source pour vivre des expériences émotionnelles pour des raisons d'évolution et pour parfaire la construction de ses corps subtils, cette séparation avec sa source a généré deux pôles dans son mental, le **pôle négatif** et le **pôle positif**.

Le mental de l'ego étant ainsi scindé en deux parties par l'action du pôle positif et du pôle négatif, ces deux constituants forment la sphère mentale dans laquelle l'ego s'est construit une fausse réalité de lui-même.

Ces deux pôles maintiennent l'ego dans une division sectorielle et cela engendre de la polarité dans le mental, ainsi, la psyché de l'ego est constamment prise à partie par les pôles afin de le maintenir constamment dans la division, voire dans la forme psychologique.

Tantôt, l'ego vit du positif puis il sombre dans le négatif, l'ego doit savoir que tout ce qu'il crée par le biais de ces deux pôles va automatiquement s'annihiler, car l'énergie a l'obligation de revenir en son centre, donc l'énergie va toujours attirer son contraire d'où l'annihilation de la création polarisée.

La planète Terre et son contenu sont polarisés ; La Terre est constamment en mouvement en maintenant l'ordre et le désordre au sein de son corps de matière, elle crée le feu ainsi que son contraire l'eau, elle crée la vie suivie de la mort et ainsi de suite. Le phénomène de l'action des pôles s'exerce de la même manière dans le mental de l'ego, d'où les guerres, les viols, la richesse, la pauvreté, etc.

**Pour quitter cette enclave séculaire**, l'ego doit revoir ses positions dans son mental psychologique pour appréhender sa communication verticale dans la matière afin d'éviter d'être soumis par l'action des pôles. La compréhension est la clé qui mettra fin à toutes les ambiguïtés matérielles et psychiques dans la vie de l'ego.

Il est primordial que l'ego connaisse les lois de la polarité pour quitter l'expérience émotionnelle et entrer dans sa conscience pour retrouver sa réalité psychique.

#### Est-ce l'ego qui a choisi de vivre des expériences émotionnelles, ou est-ce l'esprit ?

L'ego ne choisit rien, il est sous la tutelle des forces obscures ou de son esprit dépendamment de son statut vibratoire. L'ego n'est pas en mesure de faire un choix, car il est un support à sa conscience, c'est plutôt la conscience de l'ego qui dicte les règles afin que l'ego suive le mouvement de sa conscience.

Il faut être vraiment déconnecté pour croire que l'ego peut contrôler quelque chose dans la matière. La vie horizontale de l'ego psychologique a fait en sorte d'appauvrir considérablement son lien psychique avec l'intérieur, c'est-à-dire avec son esprit. L'ego en vivant à l'extérieur de son centre mental est devenu un itinérant dans l'énergie qui se nourrit dans les poubelles de l'astral.

La vie de l'ego est régulée comme une horloge. Prenons comme exemple ma rencontre avec ma conjointe, à l'époque, celle-ci travaillait dans un restaurant au comptoir de vente et lorsque je suis entré dans ce restaurant, une voix très forte m'a dit dans ma tête : "C'est elle ta femme !".

Comment cela est-il possible ? Au fil du temps, j'ai eu plusieurs directives qui montrent que l'ego est guidé par une programmation. Pour citer un second exemple, une nuit, je me suis retrouvé couché sur une table en aluminium sur un autre plan de conscience, je voyais des êtres semi-transparents qui me semblaient être des formes de vie extraterrestres qui travaillaient sur mon cerveau.

L'un d'entre eux me dit : "On t'a programmé pour les vingt prochaines années", ensuite cette forme de vie a dit : "Maintenant, ferme les yeux et en même temps, mes yeux se sont ouverts dans la matière." Je me souvenais de tout, encore là, comment c'est possible ce genre d'expérience ?

Ce ne sont que quelques-unes parmi plusieurs expériences vécues qui m'ont démontré que l'ego n'a absolument aucun contrôle sur sa vie, celui-ci ne fait que suivre sa programmation.

Pour cette expérience, il faut savoir que ces formes de vie extraterrestres travaillent avec le double éthérique et font partie de l'évolution des consciences.

## **Comment accéder à cette compréhension des pôles ?**

Pour ce faire, l'ego doit prendre conscience de la polarité sur la planète, voire dans son environnement immédiat, il doit se demander pourquoi il existe des formes négatives et des formes positives ?

Car oui, ce sont des formes et lorsque l'ego pénètre dans l'une de ces formes, celui-ci va vivre une expérience négative ou positive selon la forme qui lui aura été suggérée via la pensée. Il faut savoir que les expériences que l'ego vit dans la matière ne sont pas le fruit du hasard, celles-ci sont étroitement liées aux parasites psychiques qui habitent le mental de l'ego psychologique.

Ce sont ces parasites psychiques qui programment la pensée, voire cette onde cérébrale que l'ego reçoit dans sa tête et qu'il croit qu'il en est l'auteur. Cette croyance est due à la présence des parasites psychiques dans le mental de l'ego. Autrement dit, les parasites psychiques font partie intégrante de la conscience mentale de l'ego psychologique, ce faisant, l'ego croit que la pensée vient de lui.

D'ailleurs, les parasites psychiques veulent faire croire à l'ego que c'est lui qui est la source de la pensée. Ainsi, les parasites psychiques s'assurent de passer incognito dans la psyché de l'ego. Pour accéder à la compréhension des pôles, l'ego doit s'élever en conscience, c'est-à-dire qu'il doit se détacher de son intellect pour pouvoir hausser son taux vibratoire afin d'accéder à la compréhension des pôles via la connexion avec son esprit.

La polarité est partout sur la planète et se réfléchit dans le mental de l'ego. Prenons comme exemple les conflits entre les peuples et les individus, il faut se poser la question, à savoir pourquoi la guerre et la paix existent, en fait, ce sont deux formes qui sont animées par la division. Tantôt, un pays est en guerre et tantôt, le même pays est en paix, c'est l'action des pôles qui crée cette dynamique dans le mental des dirigeants. Si l'Homme ne vivait pas de manipulations psychiques dans sa tête, les guerres n'existeraient pas.

Ce faisant, les populations vivent dans la souffrance. Mais d'où vient toute cette souffrance sur la planète ? Cette souffrance est générée par l'action du pôle négatif et du pôle positif dans le mental de l'Homme.

Pour être plus précis, le point de départ de la souffrance humaine vient de la pensée qui est acceptée par l'Homme inconscient, car celui-ci ne sait pas qu'il est manipulé par les parasites psychiques qui utilisent le pôle négatif et le pôle positif pour créer de la division dans son mental.

L'action de ces deux pôles est appuyée par l'intellect dans la forme de l'ego. Un ego conscient ne vit plus de polarité, car il est présent dans son mental pour gérer les pensées qu'il reçoit par les parasites psychiques, voire les entités astrales.

---

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

---

**Auteur :** Michel Thomas  
**Région :** Québec, Canada  
**Courriel :** [michel@mtc-qc.ca](mailto:michel@mtc-qc.ca)

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

**Mise à jour :** 07-10-2022  
**Fiche:** id-0060